



<p>Nomor SOP 065/107/PSDA - 2017</p> <p>Tanggal Pembuatan 6 Maret 2017</p> <p>Tanggal Revisi</p> <p>Tanggal Efektif</p>	 <p>PEMERINTAH PROVINSI SUMATERA BARAT DINAS PENGELOLAAN SUMBER DAYA AIR BALAI PSDA WILAYAH BUKITTINGGI Jl. Prof. DR. Hamka No. 37 Telp (0752) 22065 Fax. 627453 Bukittinggi</p>
<p>Disahkan oleh</p>	<p>KEPALA DINAS</p>  <p>PROVINSI SUMATERA BARAT</p> <p>KUDA SURYANLST, Sp NIP. 19680516.199503.2.003</p>
<p>Nama SOP</p>	<p>Seksi Penggunaan dan Pemanfaatan</p> <p>Pemeliharaan peralatan dan pos hidrologi</p>

<p>Dasar Hukum</p>	<p>Kualifikasi Pelaksana</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Pendidikan Minimal SI 2. Memahami tentang Hidrologi dan Klimatologi 3. Bisa mengoperasikan komputer
<p>Keterkaitan</p>	<p>Peralatan/Perlengkapan</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. DPA SKPD (Balai PSDA Wilayah Bukittinggi) 2. Komputer 3. Bahan untuk pekerjaan pemeliharaan 4. ATK
<p>Peringatan</p>	<p>Pencatatan dan Pendataan</p> <p>Jika Sop pemeliharaan peralatan dan pos hidrologi tidak dilaksanakan maka peralatan dan pos hidrologi akan rusak</p>

	MUTU BAKU			KTT.
	KELENGKAPAN	WAKTU	OUTPUT	
Andhas	DPA hidrologi, laporan kondisi peralatan	1 hari	Usulan program pemeliharaan peralatan dan pos hidrologi	
	Usulan program pemeliharaan peralatan dan pos hidrologi	1 hari	Program pemeliharaan peralatan dan pos hidrologi yang disetujui	Proses lanjut jika berkas lengkap, jika tidak dikembalikan
	Program pemeliharaan peralatan dan pos hidrologi yang disetujui	3 hari	Kesiapan alat, bahan dan SDM untuk pelaksanaan pemeliharaan	
	Kesiapan alat, bahan dan SDM untuk pelaksanaan pemeliharaan	1 hari	Pelaksanaan pemeliharaan	Proses lanjut jika berkas lengkap, jika tidak dikembalikan
	Pelaksanaan pemeliharaan	3 hari	Hasil pelaksanaan pemeliharaan peralatan dan pos hidrologi	
	Hasil pelaksanaan pemeliharaan peralatan dan pos hidrologi	1 hari	Hasil pelaksanaan pemeliharaan peralatan dan pos hidrologi yang telah diperiksa	Proses lanjut jika berkas lengkap, jika tidak dikembalikan
	Hasil pelaksanaan pemeliharaan peralatan dan pos hidrologi yang telah diperiksa	2 hari	Konsep laporan pelaksanaan pemeliharaan	
	Konsep laporan pelaksanaan pemeliharaan	1 hari	Laporan pelaksanaan pemeliharaan peralatan dan pos hidrologi	
	Laporan pelaksanaan pemeliharaan peralatan dan pos hidrologi	1 hari	laporan pelaksanaan pemeliharaan peralatan dan pos hidrologi yang telah di tanda tangani	Proses lanjut jika berkas lengkap, jika tidak dikembalikan
	laporan pelaksanaan pemeliharaan peralatan dan pos hidrologi yang telah di tanda tangani	1 hari	laporan pelaksanaan pemeliharaan peralatan dan pos hidrologi yang telah di tanda tangani	

Akhir